

DOSSIER DE PRENSA

24 DE ENERO DE 2010

**DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN
GABINETE DE PRENSA**

Tlf.: 956 84 61 73

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

Provincia

Muere ahogado un hombre en Rota al ser arrastrado por un arroyo

Los primeros indicios apuntan a que el fallecido se bajó del vehículo que conducía al no poder circular por la crecida del caudal, siendo víctima de la fuerza del agua.



La carretera que une Sanlúcar y El Puerto se vio ayer seriamente afectada por la tromba de agua que cayó.

JAVIER GONZÁLEZ

Redacción / CÁDIZ

Un hombre de 51 años de edad, natural de Rota y con iniciales J.A.C.P. perdió la vida ayer al ser arrastrado por el agua de un arroyo de esta localidad.

Según fuentes de la Guardia Civil, los hechos ocurrieron entre las 13:20 y las 13:45 horas de la tarde de ayer cuando la víctima circulaba con su vehículo, un Nissan Terrano, por una vía de servicio del conocido como camino Rincones, paralelo al arroyo Hondo, en sentido

a Costa Ballena.

Al cruzar la vía de servicio, se encontró con la fuerte crecida del caudal del arroyo, que le impidió continuar con el todo terreno. Al parecer, según estas mismas fuentes, bajó del vehículo e intentó cruzar el caudal por su propio pie, momento en el que fue arrastrado por el agua.

Un particular que circulaba por la carretera A-2077 en sentido a Rota presenció el incidente y de inmediato dio aviso a la Guardia Civil, que se encontraba cerca del lu-

Grazalema, donde más ha llovido

La Sierra de Grazalema lidera la lluvia acumulada en España desde el 1 de septiembre pasado (fecha de inicio del año meteorológico) hasta el pasado 20 de enero, con más de 1.200 litros por metro cuadrado, según los datos facilitados por la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet). Estas precipitaciones superan ampliamente los más de 900 litros por metro cua-

drado acumulados en el centro y suroeste de Galicia, la segunda zona de España donde más ha llovido desde el 1 de septiembre. Las zonas colindantes a la Sierra de Grazalema, tanto en la provincia de Cádiz como en la de Málaga, así como las sierras del norte de Huelva y de Sevilla superan los 600 litros por metro cuadrado acumulados.

gar. De hecho, fueron estos agentes quienes sacaron del agua a la víctima y dieron aviso a los servicios de emergencia, sin que pudieran hacer ya nada por salvar su vida.

Esta ha sido la peor consecuencia de una jornada marcada por el temporal de lluvia y viento que, en ocasiones, llegó a ser muy intenso. De hecho, en algunas zonas de Rota, el viento arrancó árboles y provocó algún desprendimiento. Fuentes del Servicio de Emergencias 112 en la provincia gaditana contabilizaban más de 40 incidencias, fundamentalmente en Sanlúcar, Rota, el núcleo poblacional de Costa Ballena, Chipiona y El Puerto. De este modo, y según precisaron las mismas fuentes, las incidencias estuvieron relacionadas principalmente con la acumulación de balsas de agua en las carreteras secundarias de la provincia, así como con la anegación parcial de locales,

40

SALIDAS POR EMERGENCIAS

La fuerte lluvia y el viento provocaron 40 actuaciones, sobre todo en Sanlúcar, Rota, El Puerto, Chipiona y Cádiz

garajes, sótanos, trasteros y bajos de viviendas.

Según informó ayer el Consorcio Provincial de Bomberos, sólo entre las 09:30 y las 14:30 horas efectivos de los parques de Cádiz, Sanlúcar, Chiclana, Medina, Jimena y El Puerto habían efectuado alrededor de una veintena de salidas relacionadas con los efectos de la lluvia. Las dos zonas donde las intervenciones fueron más significativas fueron Sanlúcar, con ocho actuaciones; y la capital gaditana, con cuatro, debido a la tromba de agua registrada entre las 11:00 y las 13:30 horas de ayer.

Según informó ayer la Dirección General de Tráfico en su página web, al cierre de esta edición permanecían cortadas al tráfico por lluvia en la provincia de Cádiz un total de cuatro carreteras.



En el Bosque, la Sierra de Cádiz
su hogar en plena naturaleza

VISITE CHALET PILOTO

Cocina amueblada
con electrodomésticos
Aire acondicionado*

www.inmobiliariaceret.com

956 346 200 - 661 503 978

C/ María Antonia Jesús Tirado, 13 - Edificio Ceret II - Jerez

Segunda División B

FÚTBOL • Tercera División

La clase decide en el barro

Un gran gol de vaselina de Chico le da los tres puntos al Puerto Real en un derbi ante el Sanluqueño que no debió disputarse por el lamentable estado del terreno de juego



AT. SANLUQUEÑO: sanluqueño: Terrén, Carlitos, Javi Domínguez, Dani, Chiqui, Parco Hogue-
ra, Abel, Chico Benítez, Miranda (Aidan, 85'),
Adri y Pablo (Alvarito, 57').
PUERTO REAL: Alonso, Óscar, Hortas, Robert,
Andrades, Joaquín, David Navarro, Fran, José
Carlos, Germán (Caiero, 70'), Chico (Piñero, 77')
y Rafa Caro (Luis Lara, 25').
Árbitro: Arroyo Cortés (sevillano). No señaló
un claro derribo a Chiqui en área visitante en la
primera mitad. Por lo demás, aceptable. Am-
onestó a los locales Carlitos y Javi Domínguez y a
los visitantes Alonso, Óscar Hortas y Joaquín
Goles: 0-1 (49') José Carlos. 1-1 (52') Fran.
1-2 (75') Chico.
Incidencias: partido disputado en El Palmár
ante poco público.

Fernando Herrera / SANLUCAR

El Puerto Real sacó petróleo de un encharcado El Palmár gracias a la calidad de Chico, que a un cuarto de hora del final vio a Terrén ligeramente adelantado y con una suave vaselina inclinó el derbi del lado de los puertorrealeños y dejó sin recompensa al Sanluqueño en un partido que no debió jugarse por el estado del terreno de juego aunque el colegiado Arroyo Cortés decidió no aplazar el partido.

En efecto, tanto Sanluqueño como Puerto Real estaban de acuerdo en aplazar el choque viendo cómo habían dejado las lluvias el terreno de juego -césped se veía poco- de El Palmár, entre otras cosas para evitar lesiones como la que sufrió Rafa Caro en el minuto 25. Pero como el que manda es el árbitro, Arroyo Cortés entendió que el partido podía jugarse y se jugó, aunque

los perjudicados fueron los espectadores, que vieron de todo menos espectáculo.

Con un campo en pésimas condiciones estaba claro que el juego se iba a ver mediatizado por el terreno, como así fue. Pelotazos con o sin sentido, fútbol de trancheras y batalla cuerpo a cuerpo fue el duelo entre Sanluqueño y Puerto Real, derbi en el que las jugadas a balón parado adquirieron más importancia que la habitual.

Fue el Puerto Real el que, en su condición de visitante, se adaptó mejor al terreno de juego y cuando el partido estaba en el aire y cualquiera de los dos podía ganar, apareció la calidad de Chico para decidir un envite plagado de patadones.

Antes, la pizarra había puesto por delante al Puerto Real gracias al cabezazo de José Carlos -el mejor de su equipo- en un saque de esquina, pero el Atleti supo reaccionar y tras el 0-1 acorraló la portería de Alonso hasta que tres minutos después Fran empató.

Con la igualada, el Sanluqueño trató de buscar el segundo y cualquiera pudo marcar pero las mejores ocasiones serían, ya después del gol de Chico, para el Puerto Real en peligrosos contraataques: en uno Piñero encará solo a Terrén, mano a mano que resolvió disparando al pecho del arquero sanluqueño, y Fran tuvo otras dos ocasiones para sentenciar. Al final, en un derbi con poco fútbol y mucha pelea, lucha y brega, el Puerto Real se llevó el gato al agua ante un Sanluqueño que no tuvo fortuna.



David Navarro jugó de inicio con los puertorrealeños en El Palmár.

Misión casi imposible del Industrial en Ceuta

Los recién llegados Ezequiel, Valtierra y Carlitos debutarán en el Alfonso Murube

Francisco José Jiménez / JEREZ

Cuando un club vive instalado permanentemente en la anomalía, cualquier cosa puede suceder. Tras desconocar la huelga, el equipo blanquiazul visita hoy a Ceuta, uno de los poderosos de la categoría. Teóricamente son pocas las opciones que tiene el conjunto blanquiazul, entre otras cosas porque la plantilla sólo se ha entrenado un día en la presente semana, pero todo puede pasar cuando el balón echa a rodar. El equipo tiene previsto viajar esta misma mañana a Ceuta y lo hace con lo justo, una semana más. Se quedan fuera por lesión Vázquez y Bornes, se incorporan los recientes fichajes Ezequiel, Valtierra y Carlitos y completan la convocatoria los juveniles Candón, Johnny, Malele, Dani y Antofito. Un equipo cogido con alfileres que contará con la dirección de Queco, aunque en el banquillo estará Ricardo García, como sucedió la pasada jornada.

ALINEACIONES PROBABLES

Ceuta: Ramón, Portela, Aguilar, Sandro, Moreno, Raoul Loe, De Lerma, Raúl Martín, Javi Navarro, Aarón Bueno y Fran Amado.

Jerez Industrial: Aragón, Ezequiel, González, Fali, Chocón, Manu, D'Jilly, Bello, Carlitos, Dani y Valtierra.

Árbitro: Jiménez Moreno (castellano-manchego).

Campo y hora: Alfonso Murube (17:00).

Primera Andaluza

Suma y sigue del Conil en un auténtico patatal



CONIL: Bocardo, Arnal, Borja, Juan María, Rotundo, Berlanga, Dani Navarrete (Pedro, 65'), Alex Cortés (Brenes, 56'), Juanmi, Juanlu y Molina (Prado, 70').
VALVERDEÑA: Fermín, Raúl, Francis, Víctor, Cristian (Carlos, 53'), Montaro (Muñoz, 78'), Izquete (Álvaro, 78'), Alex, Senrra, Fajardo y Pereiro (Prado, 46').
Árbitro: Encinas Villa (sevillano). Mostró cartulinas amarillas al local Brenes y a los visitantes Fermín, Izquete y Senrra. Expulsó al entrenador onubense (90').
Goles: 1-0 (5') Juanlu, de penalti. 1-1 (15') Cristian. 2-1 (61') Juan María. 3-1 (85') Juanlu, de penalti.
Incidencias: Partido correspondiente a la 20ª jornada de competición en Primera Andaluza disputado en el Pérez Ureba ante poco público.

José Manuel Prieto / CONIL

El Conil logró sacar adelante su compromiso ante la Olímpica Valverdeña (3-1) en un partido que se jugó porque al colegiado se le antojó, ya que el firme del Pérez Ureba mostraba una lamentable imagen. El partido comenzó de forma frenética, ya que a los 15 minutos el marcador señalaba empate a un tanto. En la segunda parte, con los amarillos con el viento a favor hubo numerosas ocasiones para los de Manolo Rueda, que lograron marcar a media hora del final por medio de Juan María y, posteriormente, con un nuevo penalti transformado por Juanlu.

Un Rota en plena crisis no reacciona en La Línea



AT. ZABAL: Rico, Oscar, Javi Cote, Adrián, Juanma, Javi Moreno, Francisco Carlos (Sergio Luque, 74'), Darío (Liam, 46'), Serván (José Enrique, 86'), Selu (Miguel, 93') y Dani Gallardo.
ROTA: Agui, Reales (Maqui, 60'), Juanri, Luna, Rafa (Pino, 73'), Castillo (Eloy, 65'), Geremi (Jesus, 57'), Felipe, Sebas, César y Cabello.
Árbitro: Castellano García (malagueño). Bien. Sin complicaciones en la dirección del juego. Mostró cartulinas amarillas a los jugadores locales Juanma, Dani Gallardo y Liam, así como al visitante Castillo.
Goles: 1-0 (31') Dani Gallardo. 2-0 (62') Liam.
Incidencias: Partido correspondiente a la 20ª jornada de competición en la Primera Andaluza disputado en el campo Virgen del Carmen de La Línea de la Concepción antes un centenar de espectadores.

J.A. Gámez / LA LÍNEA

El Atlético Zabal levanta cabeza a costa de un Rota que continúa hundiéndose en la tabla de clasificación. Los de La Línea, después de sufrir tres derrotas en el comienzo de año, se sobrepusieron a las muchas adversidades que asolan a la plantilla y derrotaron ayer a un rival que fue inferior en todos los aspectos del juego. Los zabalistas consiguieron una victoria fundamental en una tarde gris, lluviosa y con el campo encharcado. Era un día para bregar más que nada.

El duelo del Puntas Vela, en el aire

Juan Macías / ROTA

Peliga el Roteña-Xerez B porque el tornadeo que pasó ayer por la Villa afectó a una torreta de telefonía cercana al campo que podría caer al suelo.

ALINEACIONES PROBABLES

Roteña: Zaldúa, Madrugón, Borja, Óscar, Bernat, Moi o Poley, Garrido, Colorado, Pedrito, Javier Daniel y Ayoub.

Xerez B: Iván, Miguel Ángel, Juanma, Isáac, Borja, Kike, Iván Sánchez, Adri Corvas, Enrique, José Carlos y Juan Rosillo.

Árbitro: Repullo García.

Árbitro: Repullo García (sevillano).

Campo y hora: Puntas Vela (16:30).

MEDIO AMBIENTE La empresa constructora ha informado de los daños por el temporal

El Ayuntamiento evalúa el estado de las obras de la Vía Verde roteña

Las últimas lluvias han causado una serie de daños que serán subsanados pronto

En noventa días se estima que las obras estarán finalizadas en todos sus aspectos

OLGA PRADOS
ROTA

El teniente de alcalde responsable del área de Medio Ambiente, Antonio Alcedo, se ha reunido con los responsables de la empresa Ibersilva, encargada de la construcción de la vía verde, para conocer cómo se están desarrollando las obras. De este modo, el ingeniero agrónomo, Gonzalo Sánchez del Río, responsable de los trabajos, ha expuesto los daños ocasionados por las últimas lluvias en esta vía, los cuales obligarán a Ibersilva a realizar una serie de obras de emergencia, así como de los trámites burocráticos que ha sido necesario realizar para conseguir que se modifique el trazado de la tubería de gas que discurre por la vía verde y que impedía el avance de su construcción.

Una vez sean subsanados estos problemas, las obras de la vía verde, que parte de la avenida de la Libertad a la altura de la rotonda de entrada a Rota y discurre hasta donde el término municipal li-



El ingeniero agrónomo responsable de los trabajos que ejecuta Ibersilva ofreció un completo informe al edil.

mita con la vecina Chipiona, continuarán. Para ello, está previsto reparar el firme, instalar mobiliario urbano, incluidas dos áreas de descanso con mesas y bancos, papeleras o aparabicis, entre otras cosas; ubicar un trazado para que circulen las bicicletas; colocar señalización y rollizas de madera de un metro de altura en algunas zonas, así como proseguir con las labores de plantación y reforestación.

Para el responsable del área de Medio Ambiente, Antonio Alcedo, la vía verde se encuentra sometida a un importante volumen de servidumbre, que no sólo es poco común, sino que además dificulta la ejecución de los trabajos. En este sentido, por ella discurren canalizaciones pertenecientes a la Base Naval, a la compañía telefónica o a la de gas.

Alcedo González cree que tras la evaluación expuesta por Iber-

silva, así como una vez haya modificado el trayecto de la tubería la compañía del gas, será posible concluir los trabajos en el plazo de unos noventa días, aproximadamente. Para el responsable municipal el objetivo del equipo de Gobierno es contar cuanto antes con la vía verde, ya que se trata de un importante atractivo turístico y de un modo único de disfrutar de un paraje poco conocido incluso para los roteños y roteñas.

ENCUENTRO Para conocer sus necesidades

El PP se reúne con la asociación de TDAH

INFORMACIÓN/ROTA

El Partido Popular de Rota ha querido comenzar el curso político interesándose por temas de actualidad y carácter social de la localidad. En este sentido, ha decidido iniciar una ronda de reuniones con todas aquellas entidades que conforman el tejido asociativo de la ciudad y cuyo primer encuentro ha sido la Asociación de Familias con Hijos Hiperactivos (AFHIP).

Esta iniciativa cuenta con el respaldo del partido a nivel provincial y en la primera de las reuniones participaron la presidenta local del PP, María Eva Corrales; el secretario general local, Oscar Curtido; la coordinadora local de Participación Ciudadana, Auxiliadora Izquierdo y la secretaria general del PP en Cádiz y parlamentaria andaluza, Teresa Ruiz-Sillero, quien se ha comprometido además, a asistir a todos estos encuentros de trabajo. En representación de AFHIP estuvieron

presentes un nutrido grupo de padres y madres que no quisieron perder la oportunidad de expresar al PP cuáles son las dificultades y necesidades con las que sus hijos y sus familias en general, se encuentran a diario como consecuencia de la enfermedad que padecen.

En el caso de los niños y niñas que padecen TDAH o hiperactividad, la mayor parte de las carencias se encuentran tanto en el sistema sanitario como en el educativo. Así, la asociación plantea posibles mejoras que ayudarían en la escuela a detectar a aquellos pequeños que padecen algunos de estos trastornos, así como otras que aumentarían la calidad del sistema educativo a través de monitores de apoyo o de proyectos curriculares adaptados. La falta de financiación para hacer frente a la atención sanitaria es otro de los problemas a los que se enfrentan estas familias.

PÚBLICO Puede pedirse en las taquillas

El teatro cuenta con un cuestionario de calidad

INFORMACIÓN/ROTA

La delegada de Cultura, Auxiliadora Izquierdo, ha querido aclarar que el Auditorio Municipal 'Alcalde Felipe Benítez' cuenta desde hace un año con un cuestionario de satisfacción para que sus usuarios expresen su opinión sobre los espectáculos que en él se celebran. Así lo ha explicado el edil de Cultura quien ha querido salir al paso de las declaraciones que el portavoz de Izquierda Unida, Manuel Helices, ha realizado ante los medios de comunicación en la que se proponía la elaboración y aplicación de un cuestionario anónimo donde se recogiesen algunos datos de los asistentes al Auditorio tales como edad, género, formación y grado de satisfacción con la intención de mejorar la programación existente.

Según ha manifestado Auxiliadora Izquierdo, "desde el equipo de Gobierno nos parece bien esta propuesta de IU pero se trata de

una iniciativa que ya puso en marcha Cultura en coordinación con la Delegación de Calidad del Ayuntamiento de Rota en el primer trimestre de 2009".

Así, Izquierdo ha recordado a Helices y a todos los usuarios del auditorio que a la salida de los espectáculos del citado teatro, los espectadores se encontrarán con una mesa plagada de dípticos con el cuestionario de satisfacción anónimo: "Tu opinión nos interesa".

En él, el público podrá expresar sus gustos y preferencias, la frecuencia con la que acude al teatro, así como valorar la programación del mismo, su difusión y publicidad. Finalmente, tras aclarar el género, edad y lugar de residencia para valorar estas encuestas por sectores poblacionales, los espectadores podrán aportar sugerencias de todo tipo a la programación e instalaciones del Alcalde Felipe Benítez.

POLÍTICA

El PSOE hace un balance negativo de la celebración de la Navidad

INFORMACIÓN/ROTA

La representante socialista en el consejo sectorial de Fiestas, Luisa Fernández, y la concejal socialista, Rosa Gatón, han comparecido ante los medios de comunicación para trasladar a la opinión pública un balance de las pasadas fiestas de Navidad en la localidad.

Luisa Fernández ha querido centrarse en tres aspectos importantes de la Navidad: el alumbrado, la fiesta de fin de año y la cabalgata de reyes. Con respecto al alumbrado, desde el Partido Socialista consideran que ha sido "pésimo, y no solo para nosotros sino también para el comerciante ya que no le ha dado vida al pueblo, era muy triste y todo azul. Además estaba siempre apagado y de muy baja calidad".

Las socialistas han destacado que "no entendemos porque en Rota estaba siempre estropeado con la excusa de las lluvias y en ciudades vecinas, con el mismo tipo de alumbrado como Cádiz, si estaba encendido".

En cuanto a la fiesta de fin de año "ha existido una falta de previsión ya que se montaron unas carpas en la plaza para el público por si llovía y no se montó nada para la orquesta, que en cuanto se dieron las uvas, se marchó", haciendo que el ambiente festivo decayese.

Con respecto a la cabalgata de reyes, Luisa Fernández trasladó que ha conseguido "desencantar a todo el pueblo y quitar la ilusión a los niños".

"La cabalgata parecía una carrera de carrozas, muy rápida y falta de contenido", aseveró la socialista. Además, han querido trasladar una vez más a la delegada de Fiestas la propuesta para que los Reyes Magos también puedan ser encarnados por mujeres, "para eliminar la desigualdad existente".

Rosa Gatón ha exigido a la edil de Fiestas "que sea responsable respecto a su trabajo y que cuide las ilusiones de los mayores y pequeños".



Luisa Fernández, PSOE local.